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FOLIO 40

ACTA N'35/23- Mun¡c¡pio 18 de Mayo, martes 05 de setiembre de 2023.-
ei-a saa ae ses¡ones "Prof.Albertó caraballo"se reune el concejo pres¡d¡do por la

Sra.Alcaldesa Adriana Sánchez, haciéndose presentes los/as Srs./as Concejales; Rosa

Recarte. Mabel Martinez y Nancy Ram¡rez.
Siendo las 20:oo hs, comienza la sesión ordinaria
Orden del día: 1)- Lectura, aprobación y firma de Acta N' 35/23, se aprueba 3 en 3'

z). ¡-""trru, 
"ptoU"ción 

y firma de Resoluc¡ones N' 112,113y 114123, se aprueban 3 en 3

3i Presentación de previos, Concejal Rosa Recarte informa sobre la primera renión sobre

lá organización de la Corre-cam¡nata con lnstituciones y 3e decidió que se realice el

17111apanir dela 9:00 hs. la próxima reunión es el 29109 a las '11 hs en el Espac¡o

Culturai,Alcatdesa comun¡ca que con mot¡vo de obra deltren esta semana se deben

correr los contenedores que estan en el fondo del predio y se consigu¡ó una grua para

poder moverlos vacios,comun¡ca que se están sacando las paradas que eran provisorias

y se colocarán 5 en los lugares que nos ¡ndiquen' se recibió la vis¡ta de Ed¡les y Directores

áe Canelones quienes recorrieron la obra que se está realizando en Vista Linda, propone

que pase como punto 8la nota de UTU Vista Linda, se aprueba 3 en 3, comunica que la

Émpiesa del tren tiró tosca en la calle Elías Regules y faltan otras calles para arreglar,

comunica que se depositó el dinero por el proyecto INJU.
4)- Nota de Sra. Patricia Silva, solicita ayuda porque se inunda, se propone que pase a

operaiiva y visitar el lugar, se aprueba 3 en 3.

5i Nota oé sra.Marisa Cabrera, solicita materiales de construcción, se comun¡ca que se

está trabalando en conjunto con las distintas Direcciones que corresponden para ayudar a

esta familá, se toma cónocimiento de la situación y se mantiene en espera, se aprueba 3

en 3.
6)- Nota del Sr. Nicolas Lenz¡, solicita caños para su entrada para rellenar el terreno dado
que se inunda, se comunica que se visitó el lugar y se constató que el terreno no es

¡nundable, se comunicará algestionante, se aprueba 3 en 3.

7)- Nota de Sra. Martha Matiñez, solicita entrada vehícular, se comunica que se está

realizando la obra, comun¡carle a la gestionante, se aprueba 3 en 3.

8)- Nota de UTU Vista Linda, solicitan colaboración para elfestejo de su décimo

aniversario, se propone colaborar con la torta, se aprueba 3 en 3.

S¡endo las 2l:15 hs. temina la ses¡ón.
- 
Próximo Concejo martes 12 de setiembre, sésión ordinar¡a, LA PRESENTE ACTA SE

LEE, OTORGAY FIRMA EN EL MUNICIPIO 18 DE MAYO el martes 12 de setiembre de

2023, LA QUE OCUPA EL FOLIO 40.
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